

Una publicación de
SANITARIA 33

Redacción Médica

A la vanguardia de la información sanitaria

Buscar en Redacción

Acceda a nuestra hemeroteca
 Ver edición

Domingo, 01 de diciembre de 2013 | Nº 2143 Año X
Actualizado: Domingo a las 14:32

Inicio | Dependencia | Derecho | Enfermería | Excelencia | Farmacia | Formación | Industria

Autonomías: 

ÚLTIMA HORA Comunidad Valenciana | La hospitalización domiciliaria puede ahorrar hasta un 60% de costes de la tradicional

COMUNIDAD VALENCIANA



OPINIÓN

ESTUDIO REALIZADO EN ELCHE

La hospitalización domiciliaria puede ahorrar hasta un 60% de costes de la tradicional

La UHD del hospital alicantino es referente para otros hospitales por su veteranía

Domingo, 01 de diciembre de 2013, a las 14:32



Redacción. Elche

La hospitalización a domicilio reduce entre un 40 y un 60 por ciento los costes de la hospitalización tradicional, según un trabajo de investigación realizado por Beatriz Massa, responsable de la Unidad de Hospital a Domicilio del Hospital General Universitario de Elche desde hace escasamente dos semanas.



Beatriz Massa.

La especialista presentó los resultados del estudio en el XXXIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI). Allí, Massa participó en la mesa redonda "Hospitalización a Domicilio: Restos y Oportunidades", en la que diferentes expertos de todo el territorio nacional aportaron trabajos y comunicaciones. La especialista ha realizado un estudio detallado y comparativo de las publicaciones sobre el tema realizadas en diferentes países del mundo como Reino Unido, Australia, Canadá, Noruega, Suecia o Tailandia, así como por UHDs nacionales. La revisión concluye que esta modalidad asistencial supone un ahorro económico para procesos tanto médicos como quirúrgicos. Los resultados muestran que "en los centros que

ya disponen de unidades hospitalización a domicilio es más eficiente ingresar a los pacientes susceptibles en ella que en el propio hospital, ya que supone un ahorro económico de entre el 40 y el 60 por ciento".

La experiencia en Elche

El Departamento del Hospital General Universitario de Elche cuenta con Unidad de Hospital a Domicilio (UHD) desde hace más de 20 años, siendo además un servicio pionero en su momento, es decir, que la ilicitana fue la primera unidad de estas características creada en toda la Comunidad Valenciana. Esto y su buen funcionamiento la han convertido en referente para otros hospitales. En lo que va de año se han realizado más de 2.500 visitas médicas y cerca de 5.000 de enfermería a los domicilios de los pacientes.

Editorial

Madrid: una sola propuesta sanitaria

En el debate entre los grupos políticos de la Asamblea regional, el PP tiene claro cómo intentar mejorar la sanidad



FIRMA INVITADA

¿Podemos mantener el Estado de Bienestar?

por Eduardo Rodríguez Rovira



ALA DE ESPERA a sanidad, en la prensa

¿El éxito oculto del Obamacare

EL PROTAGONISTA

Manuel Montero

Presidente del Colegio de Médicos de Córdoba



300 personas se han dado cita este sábado en Torre de la Barca (Córdoba) en la cuarta edición de la Fiesta de la Solidaridad organizada por el Colegio de Médicos de Córdoba de la provincia andaluza por medio de su Oficina de Cooperación Internacional. El festejo ha contado con la

colaboración de la Fundación Bodegas Campos y los beneficios recaudados se destinan a seis ONG cordobesas que llevan a cabo labores humanitarias en los países en Vías de Desarrollo. El presidente de la institución colegial ha agradecido, durante el acto, la participación en la iniciativa de las instituciones provinciales y se mostró convencido de que se conseguirá con ella que "todas las ONG puedan continuar" con sus cometidos.